Lunes 5 de Abril de 2021 | **DIARIO DE ALMERÍA**

AI MFRÍA



El autobús de las donaciones del Centro de Transfusión Sanguínea de Almería, en el Toyo.

El autobús de las donaciones vista el Hospital de El Toyo

Profesionales y usuarios del centro han participado en esta colecta de sangre

Redacción

El Hospital de Alta Resolución El Toyo, en Almería capital, ha recibido la visita del Bus de Donación del Centro de Área de Transfusión Sanguínea de Almería. Profesionales y personas usuarias del centro han participado en la colecta de sangre realizada junto a la entrada principal del centro hospitalario.

Esta visita se encuadra dentro del calendario de salidas programadas del Centro de Transfusiones, que se llevan a cabo para acercarse a los donantes y facilitarles su gesto solidario. Esta colecta y las que el centro lleva a cabo por toda la provincia tienen como objetivo garantizar las reservas de hemoderivados y su distribución a los centros hospitalarios de Almería. Cada día de-

cenas de pacientes en los hospitales salvan su vida o recuperan su salud gracias a la transfusión de sangre y sus derivados.

Por ello no se trata de donar sangre solamente hoy, sino que es absolutamente imprescindible donar periódicamente. En la medicina moderna, los tratamientos de cáncer, la cirugía compleja, los accidentes de tráfico, los trasplantes de órganos, todo sería imposible sin transfusiones, detrás de todos estos avances están miles de donantes anónimos que lo hacen posible.

DA









ALMERÍA

El Hospital de Alta Resolución El Toyo recibe la visita de la Unidad Móvil del Centro de **Transfusiones**

• Profesionales y personas usuarias del centro han participado a lo largo de la mañana en la colecta de sangre realizada junto a la entrada principal del centro hospitalario



El Hospital de Alta Resolución El Toyo recibe la visita de la Unidad Móvil del Centro de Transfusiones / D. A. (Almería)

REDACCIÓN Almería, 29 Marzo, 2021 - 14:18h



El Hospital de Alta Resolución El Toyo, en Almería capital, ha recibido hoy la visita del Bus de Donación del Centro de Área de Transfusión Sanguínea de Almería. Profesionales y personas usuarias del centro han participado a lo largo de la mañana en la colecta de sangre realizada junto a la entrada principal del centro hospitalario.

ISSN 1989-8630 ** Registro Oficial de Medios Digitales de Andalucía SUS91H6OZC 30 de marzo de 2021, 14:45:16

Almería

El Hospital de El Toyo recibe la visita de la Unidad Móvil de Transfusiones



El Hospital de Alta Resolución El Toyo, en Almería capital, ha recibido hoy la visita del Bus de Donación del Centro de Área de Transfusión Sanguínea de Almería. Profesionales y personas usuarias del centro han participado a lo largo de la mañana en la colecta de sangre realizada junto a la entrada principal del centro hospitalario.

Esta visita se encuadra dentro del calendario de salidas programadas del Centro de Transfusiones, que se llevan a cabo para acercarse a los donantes y facilitarles su gesto solidario. Esta colecta y las que el centro lleva a cabo por toda la provincia tienen como objetivo garantizar las reservas de hemoderivados y su distribución a los centros hospitalarios de Almería.

Noticias de #Almeria. Todos los derechos reservados. **@2021** | www.noticiasdealmeria.com